

Des clowns à Gogo proposés par Daniel Denis

■ Pour sa sixième participation au Salon de la photographie organisé par la ville de Vernouillet, Daniel Denis a présenté mercredi soir une exposition sur le thème des clowns à la Pizza Gogo.

Passionné de cirque depuis sa plus tendre enfance, Daniel Denis a déjà exposé sur ce thème. Il réitère l'expérience mais cette fois, il décide de se focaliser uniquement sur les clowns.

On peut admirer toutes sortes de clowns provenant des plus grands cirques de ce siècle : Zavalta, Pinder, Arlette Gruss, Amar... Certaines photos ont même le privilège d'avoir été dédiées par les protagonistes.

Un amoureux du noir et blanc

On entre donc dans un monde de gaieté et de bonne humeur qui est pourtant représenté exclusivement en noir et blanc. C'est en 1986, lors d'un stage, que Daniel Denis a un vrai déclic pour cette technique. Ce stage a été pour lui une « révélation » grâce, entre autres, à la présence de deux grands artistes du noir et blanc, Claudine et Jean-Pierre Sudre.

Au diable le numérique !

À l'heure où les gens ne voient plus que par la technologie, Daniel Denis, lui, reste traditionnel. Il travaille uniquement en argentique, possède son propre labo et réalise lui-même ses tirages.

Ce photographe a, en effet, été récompensé à plusieurs reprises. Sa plus grande fierté, la médaille d'argent des Arts - Sciences et Lettres à Rouen en 2002.

Après avoir notamment abordé le thème de la forêt, du patrimoine normand et de l'ostréiculture, Daniel Denis a choisi de consacrer sa prochaine exposition aux mains.

L. L.

> Il est possible d'avoir un avant-goût ou tout simplement de redécouvrir les œuvres de ce photographe sur son site Internet :

<http://ddenis.photos.free.fr>



MERCREDI SOIR, A LA PIZZA GOGO. Daniel Denis devant ses tableaux

Vernouillet

LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE - SAMEDI 6 ET DIMANCHE 7 JUIN 2009